
 
 

Biella  4 ottobre 2013                                         

 

                                                                           Al  Sindaco di Biella 

 

Interrogazione con risposta scritta 

 

Oggetto: Notevole calo delle contravvenzioni. 

 

Comparando il Bilancio Consuntivo del 2012 con gli esercizi precedenti, alla voce Sanzioni 

Amministrative si evince che tra il 2011 ed il 2012 i ricavi sono letteralmente scesi da 2.736.000 

Euro a 1.902.000 Euro, facendo registrare quindi un minor introito di ben 834.000 Euro (-30%).. 

Posto il quesito, senza risposta in Consiglio Comunale, i sottoscritti Diego Presa, Sergio Leone e 

Costanza Mottino, Consiglieri Comunali del Partito Democratico chiedono al Sindaco e 

all'Assessore competente: 

 

− Quali sono le differenze per tipo e numero di contravvenzioni e relativo presunto incasso nei 

due esercizi 2011 e 2012. 

− Quali sono le motivazioni che giustificano tali differenze. 

− Può aver inciso la scarsa qualità del sistema di telecontrollo della ZTL? 

− Qual'è la tendenza relativa al numero delle contravvenzioni e del relativo incasso per l'anno 

in corso ovvero il 2013. 

− Quali saranno sul piano economico gli effetti dei nuovi provvedimenti legislativi che 

offrono lo sconto a chi paga le contravvenzioni entro 5 giorni. 

 

In attesa di riscontro, cordiali saluti 

 

 

                                                                      I  Consiglieri  Comunali 

 

                                                     Diego Presa      Sergio Leone      Costanza Mottino 

 

 

                                                 


